

Díaz-Canel : Le Code des familles est un engagement envers la vie

UN SÍ POR EL CÓDIGO

ES UN SÍ

POR LAS FAMILIAS CUBANAS

#CódigoSí 👍

La Havane, 17 sept (PrRHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré samedi que le nouveau Code de la famille est un engagement envers la vie.

Sur son compte Twitter, le président a ajouté que la loi protège la dignité des Cubains et la continuité de ceux qui nous ont guidés.

C'est la réalisation de la maxime de Marti : "Avec tous, et pour le bien de tous", a relevé le leader cubain.

Le 25 septembre, Cuba organisera le référendum sur la norme juridique que les spécialistes ont définie comme la norme de l'amour et de l'affection.

Aux urnes, les électeurs répondront à la question "Êtes-vous d'accord avec le Code de la famille ?

La 25ème version du projet est imprégnée de souveraineté populaire, et reflète l'essence révolutionnaire de la protection des droits, de la garantie de la justice sociale et avec un contenu humain élevé, a déclaré Oscar Silvera, ministre de la Justice, dans son discours devant les députés de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299508-diaz-canel-le-code-des-familles-est-un-engagement-envers-la-vie>



Radio Habana Cuba